
Nach Aufruf des Tagesordnungspunktes äußert Herr Voigt sich zu der Vorlage. 
Herr Kluckhuhn erkundigt sich, ob es Fördermöglichkeiten gibt. Herr Brümmer führt aus, 
dass im Jahr 2020 Landesmittel für die Integrationsförderung zur Verfügung stehen. Über 
Fördermittel für die Folgejahre wird zurzeit verhandelt. 
 
Herr Knapp fragt an, warum die Personalkosten in der Vorlage für 3 Personen 170.000 € 
betragen. In der Vorlage 0408/2018/DS (TOP 14) seien 80.000 € für 1 Person veranschlagt 
worden. Nach seiner Meinung müsste die Höhe der Personalkosten aufgrund einer ähnlichen 
Stellenbeschreibung vergleichbar sein. Er bittet die Verwaltung um eine kurze Stellungnah-
me zu den unterschiedlich hohen Personalkosten. Die Antwort der Verwaltung ist der Anlage 
2 zu entnehmen. 


